

Antrag Nr. 23-O-09-0025

CDU-Fraktion

Betreff:

Zugang zum Defibrillator im Vereinshaus (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den im Vereinshaus vorhandenen Defibrillator so im oder am Vereinshaus zu installieren, dass er jederzeit auch von Betroffenen außerhalb des Vereinshauses in Anspruch genommen werden kann.

Begründung:

Im Vereinshaus Breckenheim wurde vor Kurzem ein Defibrillator installiert. Ein solch lebensrettendes Instrument ist in öffentlichen Gebäuden nicht wegzudenken. Jedoch würden auch die zahlreichen mittlerweile ausgebildeten „mobilen Retter“ von der Verfügbarkeit eines Defibrillators profitieren. Derzeit ist der Defibrillator nur bei geöffnetem Vereinshaus zugänglich.

Wiesbaden, 21.11.2023